



データは運行管理者と柿崎社長が毎日チェック

東日輸送

【北海道】東日輸送（柿崎信一社長、北海道江別市）がタイガー（竹添幸男社長、東京都千代田区）からデジタルタグラフを導入

（大町勉社長、札幌市白石区）の関連会社で、当然のことながら事故防止には、うすれば回避できたかなどのポイントを話し合う。建設資材やコンクリート ドライバーは「日本通運

## デジタコでスピード管理

### 燃費・安全意識向上に寄与

したのは2007年。目的は事故防止で、特に、会社から出発した後なかなか把握できないトラックのスピードの管理を目指した。同社は、東札幌日通輸送

製品をメインに、冷凍食品、クリーニング（企業向け）などの輸送も行っており、保有車両数は51両。

毎月実施しているドライバー ミーティングでは、全

車両をメーンに、冷凍食品、クリーニング（企業向け）などの輸送も行っており、保有車両数は51両。

このようにして、



国または道内で発生した事故例を紹介しながら、定速度を守っていることが大事」と柿崎社長。

導入に際し、ドライバーは「日本通運

小限に食い止めるには、法定速度を守っていることが大事」と柿崎社長。

こうした取り組みの結果、急発進、急加速、急停止が激減。燃料費が年間平均10%以上削減できたことも効果の一つだ。事故防止と燃費削減は経営を守る必須条件。柿崎氏は「これからもデジタコを大いに活用していく」と語っている。

（那須野 ゆみ）